Le Maroc promeut les femmes en Italie

Une conférence internationale sur «Les femmes agents de changement démocratique au sud de la Méditerranée» se tiendra, ces lundi et mardi à Rome, avec la participation de représentants de plusieurs pays dont le Maroc. Cette conférence articulera ses travaux autour de 4 sessions consacrées au rôle des femmes en matière de changement politique, économique, social et familial.Le débat portera également sur le rôle des médias en tant qu'instrument de promotion des femmes.



Approche genre social

Accompagnement des immigrantes en état de précarité

Le ministre chargé de la communauté marocaine résidant à l'étranger, Mohammed Ameur, a indiqué que son département œuvre à l'accompagnement sociojuridique de nombreuses femmes immigrantes en état de précarité. Intervenant vendredi à Fès lors de l'ouverture des travaux de la 4ème rencontre du réseau international des journalistes sous le thème «vision du genre», M. Ameur a fait savoir que le ministère a adopté l'approche genre social et l'a intégrée dans ses programmes et ses plans d'action. «Ce congrès s'inscrit dans le cadre de la stratégie du ministère visant la protection des droits des immigrants et des immigrantes et la défense de leurs intérêts», a-t-il ajouté, soulignant que son département a élaboré une stratégie politique basée sur les règles du genre social et les droits humains des femmes et dédiée aux différentes catégories de femmes marocaines immigrantes.